

ニュース東かがわ



梅雨に入り、雨が多くなりましたが、市内のアジサイがきれいに咲きました。ジメジメした季節に色鮮やかなアジサイが爽やかな気持ちにさせてくれます。一度、訪れてみてはどうですか。

5月25日 大内小学校 6月11日 引田小中学校

大内小学校・引田小中学校

花の苗寄贈

市赤十字奉仕団(江川京子団長)が、大内小学校(池田勲校長)と引田小中学校(橋本征治校長)に緑化活動記念品として、それぞれベゴニアの苗300個とプランター100個を贈呈しました。

朝から奉仕団が苗をプランターに丁寧に植え、大内小児童会の代表は「大切にきちんと世話をします。」と受け取りました。

引田小中学校の児童会と生徒会の代表もそれぞれ受け取り「大切にします」とお礼を述べました。



6月10日

白鳥社会福祉センター

スマホ教室

市民のデジタル化に向けた市デジタル推進室の取り組みで、スマホ教室が初めて開催されました。今回は、8人が参加し、ボイス機能を使って「東かがわ市の天気は?」とスマホに話しかけ、現在の情報を取得する方法を体験したり、タップや、スワイプしたり、スマートフォンの便利な機能を教わっていました。

このようなセミナーは『輝きクラブ』で開催している各種講座メニューにも取り入れ、次回は8月4日に開催予定で今後も「誰一人取り残さない、人にやさしいデジタル化」に向けた施策を実施していきます。



5月31日

市長室

マスク3,840枚寄贈

市の株式会社ジェイテクト(代表取締役社長佐藤 和弘)が、社会貢献の一環としてコロナウイルスの感染予防に役立ててほしいと、不織布マスク3,840枚を寄贈してくださいました。

地域の人のお役に立てればと9月、1月、3月に続いて4回目の寄贈です。いただいたマスクは、避難場所などで活用させていただきます。

